



Bonjour à vous,

Au nom des membres du conseil d'administration et du comité de direction de l'Institut des auditeurs internes – section de Montréal (« IAIM »), je souhaite vous adresser mes vœux les plus chaleureux pour le temps des fêtes 2025.

L'année 2025 aura été toute particulière. Au moment où nous clôturons une année marquante pour l'IAIM, permettez-moi de revenir sur quelques faits saillants qui ont façonné cette année d'anniversaire que nous avons célébrée ensemble.

Notre gala soulignant le 80ème anniversaire de l'IAIM, sous la thématique « 80 ans d'impact, de rigueur et d'excellence », a rassemblé un nombre record de participantes et de participants provenant de tous les secteurs. Cet événement, véritable moment phare de notre année, a illustré la vitalité de notre communauté professionnelle, la confiance renouvelée de nos commanditaires et, surtout, l'engagement indéfectible de nos membres et bénévoles.

L'ambiance chaleureuse, la qualité des échanges et la participation active de nos panélistes ainsi que des membres honorés ont témoigné de la force de notre réseau et de l'importance stratégique de la fonction d'audit interne au sein des organisations. Pour celles et ceux qui seraient encore nostalgiques, vous pouvez revivre quelques moments forts du gala en visionnant la vidéo suivante : [voir la vidéo](#).

Ce succès reflète également le travail remarquable de l'équipe de coordination, de nos bénévoles et de nos partenaires, que je tiens à remercier très sincèrement. Au-delà de cette soirée mémorable, l'IAIM a franchi plusieurs jalons importants au cours de l'année. Nous avons confirmé notre mission, défini une

nouvelle vision et adopté un plan stratégique pour les trois prochaines années. Nous avons poursuivi l'évolution de nos pratiques de gouvernance afin de mieux répondre aux enjeux actuels et futurs.

Nous avons aussi bonifié notre offre de formation et enrichi nos programmes de développement professionnel. Cette démarche vise à vous soutenir dans un contexte en profonde transformation. À titre d'exemple, une nouvelle communauté de partage en intelligence artificielle a été mise sur pied pour accompagner adéquatement nos organisations dans leur transition numérique. Plus largement, nous avons réussi à rejoindre plus de 2 500 participantes et participants au cours de près de 100 séances de formation et événements.

Nous sommes également très fiers d'avoir obtenu, pour une cinquième fois, le certificat Sapphire décerné par l'IIA, qui reconnaît la performance des chapitres en fonction de leurs actions alignées sur le plan stratégique nord-américain, notamment en matière de programmation professionnelle, de certification et de promotion de la profession. L'Institut entend poursuivre son rôle de catalyseur de premier plan pour vous accompagner dans ces évolutions et offrir des outils concrets aux professionnels de l'audit interne.

À l'aube d'une nouvelle année, nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers chacune et chacun d'entre vous. Votre participation active, vos idées et votre engagement collectif sont au cœur de notre réussite. Ensemble, nous continuerons à faire progresser la profession et à renforcer le rôle stratégique de l'audit interne au sein des organisations.

Merci à toutes et à tous pour votre confiance et votre soutien.

Je vous souhaite un merveilleux temps des fêtes et une année 2026 remplie de santé, de succès et de projets porteurs.

François Petillot, président du conseil d'administration de l'Institut des auditeurs internes – section de Montréal.